



ENSEIGNANT(E) – FRANÇAIS LANGUE SECONDE

En tant qu'enseignant de Français Langue Seconde, vous serez chargé d'enseigner le français à des apprenants dont ce n'est pas la langue maternelle. Vous utiliserez des méthodes pédagogiques efficaces pour faciliter l'apprentissage de la langue française, en tenant compte des besoins spécifiques et des niveaux de compétence des élèves.

Lieu : Collège LaSalle Montréal

Statut : Contrat indéterminé ouvert (25 heures par semaine)

Salaire : Entre 23,56\$ à 25,75\$/heure

RESPONSABILITÉS

- Planifier des cours;
- Fournir des cours de manière dynamique, efficace et structurée;
- Administrer et corriger les évaluations;
- Suivre chaque élève et encourager la réussite;
- Être disponible pour les réunions mensuelles rémunérées des enseignants et les opportunités régulières de développement professionnel offertes par LAB;
- Autres tâches connexes.

EXIGENCES

- Être légalement autorisé à travailler au Canada;
- Être titulaire d'un baccalauréat ;
- Certificat reconnu de TESL Canada ou l'équivalent ;
- Plus d'un an d'expérience d'enseignement de l'FLS à temps plein au Canada de préférence;
- Maîtrise de la langue français (oral et écrit).

Ce rôle implique des interactions fréquentes avec des clients et des partenaires internes et externes à l'échelle nationale et mondiale. La compétence professionnelle en anglais est donc une exigence pour ce rôle.

LCI Éducation souscrit à un programme d'accès à l'égalité en emploi et les membres des groupes visés à savoir les femmes, les personnes handicapées, les personnes autochtones, les minorités visibles et les minorités ethniques sont encouragées à soumettre leurs candidatures. Si vous êtes une personne handicapée, vous pouvez recevoir, sur demande, de l'assistance pour le processus de présélection et de sélection.

Nous vous invitons à téléverser une copie du diplôme le plus élevé obtenu, lors de votre candidature.



TEACHER – FRENCH AS A SECOND LANGUAGE

As a French as a Second Language teacher, you will be responsible for teaching French to non-native French learners. You will use effective teaching methods to facilitate the learning of the French language, taking into account the specific needs and skill levels of the students.

Location: LaSalle College Montreal

Status: Indeterminate open contract (25 hours per week)

Salary: Between \$23.56 and \$25.75/hour

RESPONSIBILITIES

- Plan courses;
- Deliver courses in a dynamic, effective and structured manner;
- Administer and correct evaluations;
- Monitor each student and encourage success;
- Be available for monthly paid teacher meetings and regular professional development opportunities offered by LAB;
- Other related tasks.

REQUIREMENTS

- Be legally entitled to work in Canada;
- Hold a bachelor's degree;
- Recognized certificate from TESL Canada or equivalent;
- More than one year of full-time FSL teaching experience in Canada preferred;
- Fluency in the French language (oral and written).

This role involves frequent interactions with internal and external customers and partners on a national and global scale. Professional proficiency in English is therefore a requirement for this role.

LCI Education subscribes to an equal access to employment program and members of the targeted groups, namely women, people with disabilities, Indigenous people, visible minorities and ethnic minorities are encouraged to submit their applications. If you are a person with a disability, you can receive assistance with the screening and selection process upon request.

We invite you to upload a copy of the highest degree obtained when you apply.